

GOBIERNO DE NAVARRA

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DERECHOS SOCIALES

DESARROLLO ECONÓMICO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

DESARROLLO RURAL,
ADMINISTRACIÓN LOCAL Y MEDIO
AMBIENTE

Crecen un 5,1% los viajeros que se alojaron en establecimientos hoteleros de Navarra el pasado julio

Se han incrementado más los turistas extranjeros que los nacionales

Lunes, 24 de agosto de 2015

Un total de 100.081 viajeros se alojaron durante el pasado julio en alguno de los 269 establecimientos hoteleros de Navarra, lo que supone un 5,1% más que en el mismo periodo del año anterior. Los turistas permanecieron en nuestra Comunidad una media de 1,81 días.



La estancia media es de 1,81 noches.

Según los datos que aporta el Instituto Navarro de Estadística, el incremento obedece más a los turistas extranjeros (un 8,5% más que en 2014) que al turismo nacional, que creció un 3%. No obstante, es éste último el más numeroso, ya que representa el 60,8% del conjunto de visitantes. País Vasco (17,7%), Madrid (16,9%) y Cataluña (16,8%) son, por este orden, los mercados que aportan más viajeros.

En el periodo acumulado de enero a julio de este año, el número de viajeros que visitan Navarra ha crecido un 0,8% hasta alcanzar los 497.118, mientras que el de las pernoctaciones en establecimientos hoteleros lo ha hecho en un 1,5%.

Durante el citado mes, el porcentaje de ocupación de las 12.000 plazas hoteleras de que dispone la Comunidad Foral fue del 47,38%. La facturación media por cada habitación ocupada ascendió a 95,4 euros.